
第 １０６５ 号  
令和４年１０月２７日 

丹波篠山市教育長 様 
丹波篠山市立篠山養護学校 学校長 尾松 直樹 

 
学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第２回 篠山養護学校運営協議会実施報告書 
１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和４年１０月１９日（水） 
  (2) 開催場所  篠山養護学校 音会議室 
 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 氏  名 所属等 出欠  

押田 正克 ささやま通園センター 施設長 ○ 
服部 和美 篠山養護学校ＰＴＡ 副会長 ○ 
西村 まや 篠山養護学校ＰＴＡ 事業部長 ○ 
泉 より子 丹波篠山市民生委員児童委員協議会 ○ 
畠中 悦子 手をつなぐ育成会 会長 ○ 
頼金 義人 丹波篠山青年会議所 理事長 ○ 
小林 良平 前沢田自治会 会長 ×(仕事) 
尾松 直樹 篠山養護学校 校長 ○ 
山本   真 篠山養護学校 教頭 ○ 
岡澤 直樹 篠山養護学校 主幹教諭 ×(校務) 

※オブザーバー １人（御川  豊〔丹波篠山市教育研究所 学校園経営指導主事〕）出席 
※本校職員   ２人（大島 康則〔主幹教諭〕,竹安 龍志〔事務職員〕）出席 

 
３ 傍聴人数   ０人   
 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 以下、全て公開 
  (1)２学期の学校の様子                                      (非公開) 
  (2)「熟議」(テーマ：篠山養護学校の子どもにどんなふうに育ってほしいか)  (非公開) 

(3)要望書の提出について                         (公  開) 
  (4)今後の学校運営協議会事業について                                     (公  開) 

  (5)学校関係者評価について                                          (公  開) 
(6)その他・意見交換                                           （非公開） 

 
５ 主な会議資料の名称 
  (1)令和４年度第２回篠山養護学校運営協議会（レジュメ）・・・・・・１部 
 (2)「熟議」(テーマ：篠山養護学校の子どもにどんなふうに育ってほしいか)・・・１部 

   (3)篠山養護学校の課題改善に関する要望書(案)・・・・・・・・・・・１部 
(4)学校評価・学校関係者評価について・・・・・・・・・・・・・・・１部 

  
６ 今後の予定及び方向性 

校区を持たない本校にとって地域連携は大きな課題である。そのような中、本校の子ど 
もたちにどのように育ってほしいか、というテーマで「熟議」が行えたことは、目指す子
ども像を共有でき、大きな前進であった。今回は、オブザーバーとして、御川学校園指導
主事にもご出席いただき、「熟議」においては地域連携の大切さを説いていただいた。今
後は、熟議の内容、そして、委員の皆様の思いを形あるものとして実現できるよう、学校
の担うべき役割を明確にし、委員一人一人が我がごととして参画できる学校運営協議会を
めざしたい。 
 

７ 次回開催予定 
 (1) 開催日時  第３回学校運営協議会 令和４年１１月２９日 実施予定 

   (2) 開催場所  本校音会議室(新型コロナウイルスの感染状況等により実施を判断)  
※  篠山養護学校の課題改善に関する要望書の提出  

令和４年１０月２８日（金）市長応接室 １３:３０～ 
PTA会長 畑中氏,学校運営協議会会長 押田氏 

 ※「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 
   欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


